
L’ÉTOILE DE LA PAIX 

 

 

 

« Le fruit de la justice est semé dans la paix par les artisans de paix. » 
                                                                                       Jacques 3:18 

 

La PAIX est l’antidote des altercations entre les êtres humains et des 

hostilités entre les nations; elle assainit les relations toxiques. 

Je rêve d’une paix qui respecte la dignité de chaque personne et qui guide 

l’agir des peuples. 

Que l’ÉTOILE de la paix brille dans les cœurs et dans le monde ! 

                                                                                                                              

  Georgette Sirois 

Acrylique sur toile avec effets spéciaux        Georgette Sirois 

https://la-bible.info/epitre-de-jacques/jacques-3/

